CPCNEWS No.297 あすへ 9月号

昨日よりも今日 今日よりも明日

2020年度 労組リーダー研修会を開催

中国生産性本部と中国労組生産性会議は、8月18日(火)・19日(水)の2日間、ワークピア広島(広島市南区)において、労働組合の役員・リーダーを対象とした「労組リーダー研修会」を開催し、17名の方々に参加していただきました。

本研修会は、連合中国ブロック連絡会の後援を受け、毎年8月に実施しているもので、労働運動および生産性運動の理念と歴史を振り返るとともに、組合活動に必要な専門知識や、コミュニケーション・リーダーシップといった能力を養成し、組織のさらなる活性化を目指すことを目的としています。

冒頭、中国労組生産性会議の久光議長から、日本を取り 巻く環境、生産性運動の目的と中国労組生産性会議の果た す役割や今回の研修のねらい等について挨拶をいただきま した。

研修講師として、公益財団法人富士社会教育センターから東海事務所 事務局長 作山徹氏および専務理事 中村勝雄 氏をお迎えし、2日間に渡ってご指導いただきました。

また、2日目の特別講演では、『介護離職の現状から、離職をなくす取り組み』と題して、日本労働組合総連合会(連合本部)の総合政策推進局長 佐保昌一氏からご講演をいただきました。

≪研修プログラム≫

- ◆ リーダーシップとコミュニケーション
- ◆ 労働組合の歴史と民主的労働運動の基本
- ◆ 労働法のベーシック
- ◆ ケーススタディ「職場の執行委員へのアプローチ法」
- ◆ 経営分析の基本
- ◆ 労使協議と経営参加
- ◆ 特別講演『介護離職の現状から,離職をなくす取り組み』
- ◆ 目標の策定とアクションプラン <次頁へつづく>

今月のラインナップ

TOPIC 1

労組リーダー研修会を 開催しました

TOPIC 2

中堅社員セミナーを開催しました

ONE POINT

計画された偶発性

お知らせ

オンラインセミナー(Zoom)を 開催します

伝言板

今後のセミナー情報

中国生産性本部

CHUGOKU PRODUCTIVITY CENTER